

生徒総会・高校総体壮行会を開催しました

5月13日(木)5校時に令和3年度の生徒総会を開催し、今年度の行事計画や生徒会予算について話し合いました。



小山智大生徒会長(高南中卒)の挨拶

今年度の生徒クラブ総会は新型コロナウイルス感染症対策として、生徒クラブ本部役員と3年生が体育館に集まり、1・2年生は各クラスからのオンライン参加となりました。



3年生は体育館で総会に参加



教室からオンライン参加する2年生



生徒クラブ総会議長団

続いて6校時には高校総体の壮行会を行いました。翌14日から試合の始まる剣道部、陸上競技部、弓道部、ソフトテニス部、バドミントン部の各々が壇上に立って決意を述べるとともに、日程の関係ですでに試合の終わった男子バスケットボール部が結果報告を行いました。



校長先生の激励



剣道部

高校総体結果報告

◎バスケットボール部

男子

1回戦 ●70-73○商大附

◎バドミントン部

男子

学校対抗

1回戦 ○2-0●榛名

2回戦 ●0-2○伊勢崎清明

個人戦

シングルス4名出場

2年林寿希也(藤岡北中卒)2回戦進出

ダブルス4組出場

女子

学校対抗

1回戦 ●0-03館商工

個人戦

シングルス4名出場

2年小池歩花(大類中卒)2回戦進出

ダブルス4組出場



◎ソフトテニス部

団体戦

1回戦 ●0-3○太田女

個人戦

1回戦 ●0-3○吾妻中央



◎弓道部

男子

個人戦 3名出場

女子

個人戦 1名出場

◎剣道部

男子

団体戦

1回戦 ○2-1●吾妻中央

2回戦 ●0-2○前橋育英

個人戦 4名出場

女子

団体戦

1回戦 ○2-1●桐生清桜

2回戦 ●0-5○農大二高

個人戦 3名出場

◎陸上競技部

男子

100m、200m、1名出場

女子

100m 3名出場

200m 2名出場



出場した各部の選手の皆さんの健闘をたたえます。お疲れ様でした。

インターハイ予選でも、頑張って悔いのない結果を残してください。

